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議会広報広聴調査会記録 
平成 27年 12月 22日(火) 

10：00 ～12：06 

議会  第 1委員会室 

                    

【出席者】 芦 谷 委 員 長 、 串 﨑 副 委 員 長  

足 立 委 員 、 岡 野 委 員 、 柳 楽 委 員 、 小 川 委 員 、 野 藤 委 員 、  

飛 野 委 員 、 平 石 委 員 、 牛 尾 昭 委 員  

【印刷業者】ニノ美屋氏(原印刷) 

【事務局】 外浦次長、田中書記 

 

議 題 

１ 市議会だより第40号の編集について 

  

   

 

 

 ２ 来年度の議会報告会について 

 

 

 

３ その他 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議   長 副議長 局  長 次  長 係  長 係 合   議 

       

 

・別紙のレイアウトに基づいて各自掲載記事についてチェック作業。 

・表紙：梨田監督の義援金、初競り、出初式のうち正副一任とする。 

 

・次会の調査会で運営等について協議する。 

 

・次会の調査会までに行政視察案を考えてくる。 

・次回会議 開催予定日 平成28年1月6日（水） 10：00～ 

議会 第１委員会室 
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【議事の経過】 

〔 10時 00分 開議 〕 

芦谷委員長  揃いましたので議会広報広聴調査会を始めます。お諮りしますが、後の

議事の都合で原稿チェックの関係で、議席を今日欠席の飛野委員と野藤委

員に入れ替わっていただいて。そうすると経験者と経験ない方がおられま

すので。今日から議席についてはこちらに野藤委員、向こうへ飛野委員と

いうことでよろしくお願いします。そうしますと二人で組んでいただくと、

経験ある方とない方になりますので、より校正がスムーズに行くと思いま

す。 

 

1．市議会だより第40号の編集について 

芦谷委員長   これについては、これまでの締切期日等でやっていただいて、それぞれ

原稿提出が終わりました。従って今日は全体でまだ整理されていない部分

も含めて二人組でチェックしていただき、その後に改めて指摘あるいは議

論したいと思います。 

  まずお諮りしますが、今までの経緯に沿ってこちらから、岡野委員と野

藤委員、柳楽委員と小川委員、正副外して、牛尾委員と平石議長、飛野委

員と足立委員で組んでいただき、4ページずつチェックしてもらおうと思

っています。よろしいでしょうか。 

 （ 「はい」という声あり ） 

  ではそれで。こちらの思いで時計回りに1から4ページまでを岡野委員と

野藤委員、5から8ページを柳楽委員と小川委員、9から12ページまでを牛

尾昭委員と平石委員、13から16ページまで飛野委員と足立委員ということ

でよろしいでしょうか。 

 （ 「はい」という声あり ） 

  では事前に配ってありますので、それぞれ二人で話し合いながらチェッ

ク等を、30分を目途にやりたいと思います。よろしくお願いします。 

 

(以下掲載記事について別添レイアウト原稿にて各自チェック作業、その後全員で編集・

おおむね決定) 

 

  では広報については以上で終えて、もし何かあれば連絡してください。

宿題については私と事務局で調整します。まだまだ更に良い物になるよう

頑張りますのでよろしくお願いします。 
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2．来年度の議会報告会について 

芦谷委員長   議題2については、今日のところは日程ぐらい決めれば良いのかな、お

よその時期とか。 

田中書記  はい、まず開催はどうされるか。大まかで良いので日程を決めておいて

いただいて、この次の所でどんな形にするかとか運営の仕方をまた考えて

おいていただくとか。1回されるか2回されるかというのもあると思います。 

芦谷委員長  前委員会からの引き継ぎ事項もあったと思いますので、それを頭に思い

浮かべながら。報告会方式でやるか……。 

芦谷委員長  10月頃の井戸端会をするということでしたが、何か特段ありましたか。 

牛尾昭委員  引き継ぎ事項で言えば、2回するのが前提のように書いてありますが、

基本条例では1回以上ですから。初めて春と秋やったので、同じようにや

るか、例えば春の報告会をもう少し井戸端会方式でやるかということは、

この新しい委員会で少し議論した方が……市民が喜ばれる方が良いだろう

というのもあるし。ということで、委員長1月6日にまた議論するのはどう

でしょうか。それと併せて、私は広報に長年おりますのでもう一つ。4月

の真ん中くらいに行政視察に行っておりますので、それも併せて1月6日に

頭で入れて、そういう日程で良いかどうかも含めて。 

平石委員  福祉は4月18日の週が視察なんですが。 

牛尾昭委員  それは1月6日にまたやれば良い。 

田中書記  では次回は視察の件と、報告会の件を話をさせてもらってよろしいです

か。 

 （ 「はい」という声あり ） 

芦谷委員長  では1月の6日ということで考えておいていただいて、報告会の有りよう

についてまた意見を交わしましょう。 

 （ 「はい」という声あり ） 

  では副委員長から提案があります。 

串﨑副委員長  提案というか。一応この会で顔見せ会を、というご意見をいただいてい

ますがどうでしょうか。やるなら1月6日が良いかなと思いますが。いかが

でしょうか。 

芦谷委員長  まず、顔合わせ会をした方が良いでしょうかね、どうでしょうか皆さん。

新年会でもありますし。 

岡野委員  新年会みたいな感じですね。 

野藤委員  何もないですけど。 

牛尾昭委員  去年もやってますね。違うかな。 

 （ 「やりましょう」という声あり ） 
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芦谷委員長  はい、小川委員はちょうど出張か何か欠席ですが。 

芦谷委員長  ということで1月6日に副委員長の音頭でやるということで。場所はまだ

決まってないかな。 

牛尾昭委員  ……うちですか、はい、それじゃうちで。うちなら4,000円で。 

芦谷委員長  ではそういうことで。また広報をしっかり見ていただいて意見を出して

いただいたり、あるいは6日には報告会の関係についても議論を交わしな

がら、良い方向が出るように宿題としておきますので。 

柳楽委員  いいですか、写真のことが気になったんですけど。どうするのかな。 

芦谷委員長  ああ、ほんとほんと。 

田中書記  去年は成人式だったんですが、このたびは浜田広報の方で成人式を使わ

れるそうです。それと出初め式については来年から一緒にされるので、1

月10日にされるということで、どうしても皆さんで検討していただくには

日数が間に合わないので、どうしたらよろしいですか。 

柳楽委員  私ここに来るまでに思ってたのは、井戸端会の分を出してあげても良い

のかなと思ってたんですけど、ここに載ってたので。 

牛尾昭委員  梨田監督じゃいけないかな。市長が義援金をもらっているじゃない。青

少年の健全育成に対する。 

岡野委員  浜田市に寄附金を贈呈されているシーンがある。それが良いじゃないか

なと。 

芦谷委員長  それじゃそれにしようか。 

岡野委員  浜田市に寄付いただいているということなので。 

牛尾昭委員  青少年の健全育成にと。 

岡野委員  わざわざ指定されたんですよ。青少年健全育成に使ってくださいと。な

んぼ入っているかは知りませんが。 

芦谷委員長  市の広報に聞いてみますね。多分それは市の広報も使うだろうから。記

事に。 

外浦次長  梨田さんの時ですか。ああその時の。 

岡野委員  こうやって写ってる写真があると思う。 

牛尾昭委員  成人式だめでしょう、消防間に合わないでしょう、そうしたら梨田監督

……。 

田中書記  今までは子どもさんを中心にしていたのですが。見ていただけるという

ことで。 

 （ 「初競り」という声あり ） 

牛尾昭委員  初競りはでも、議長だけが突出して写るような場面ないからな。県議が

並んで、その次が議長だからな。 
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野藤委員  リシップも終わって新しい年だから。 

芦谷委員長  新年に相応しいわな。それからもう一つ、消防のね、任せてもらって一

応全市1本でやるんだからということで、やると言っても皆さんに見て貰

えなかったらあれなんだけど。 

田中書記  10日なので、最終校正が14日なので、その時にしか物はもらえないとい

うことになって、正副に一任していただくことになりますが。 

芦谷委員長  では先ほどの梨田監督の義援金と、初競りと、消防の分と、含めて少し

時間までに案を作って。 

牛尾昭委員  任せます、やってください。 

 

３. その他 

芦谷委員長  他に何かありませんか。 

 （ 「なし」という声あり ） 

  では会議を終わりたいと思います。ありがとうございました。 

 

〔  12時 06分 閉議 〕 

 

浜田市議会調査会規程第6条の規定により、ここに調査会記録を作成する。 

            議会広報広聴委員会委員長  芦谷英夫   

 


